



**Por Víctor  
Sánchez Baños**

## PODER Y DINERO

**RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA:** En 2050 podría haber más plástico que peces en los mares y el 99% de las aves marinas podrían haber ingerido estos residuos, de acuerdo con los cálculos de la ONU. Ante ello, Aeroméxico, que lidera Andrés Conesa, realizó un trabajo de voluntariado en la playa Xcacel-Xcacelito, en Cancún, Quintana Roo, dentro de su programa Vuela Verde. Limpiaron 146 kilogramos de microplásticos (en colaboración con Reforestamos México y City Express Cancún); unas 105 bolsas de basura.